

localidad con orgullo y satisfacción. Luis Miguel Vázquez, uno de este modo su nombre a insignes premiados en anteriores ediciones, como fueron Agustín Díaz de Mera, Antonio Astillero, José María Cabanes, Miguel Fisac, Vicente Carranza, Jesús Simal Lozano y José Antonio Pecharromán, todos ellos, ilustres y destacadas personalidades en sus diferentes facetas.

Luis Miguel, que agradeció emocionado el premio, dedicó la distinción a su familia y a quienes han estado cercanos a él en los momentos difíciles. Vázquez partirá antes de finalizar el año para América, donde a buen seguro dejará impronta de su arte y personalidad.

Al tiempo que se entregaba tan importante distinción al torero, el periódico Las Tablas, que como ya indicábamos celebraba su decimoquinto aniversario, lo que supone un nuevo record en cuanto a publicaciones daimieleñas se refiere, también hace coincidir el premio al Daimieleño del Año, con los denominados **Premios Pato de Publicidad**, que en esta ocasión han recaído en las empresas: Grupo Dico, *Pato de Oro*; Complejo Hostalero Las Brujas-Lady Gema, *Pato de Plata*; Framarco, *Pato de Bronce*; Autoescuela Santa Teresa, *Accésit Primero* y Luis Vázquez de Agredos, *Accésit Segundo*. De este modo, nuestra publicación, premia a



D. Francisco Colado, recibe el premio Pato de Oro, de manos de nuestro director, D. Jesús Sevilla, en su calidad de presidente del Grupo Dico. A la derecha Félix Sánchez Sánchez, publicitario de LAS TABLAS

aquellas empresas que más le apoyaron publicitariamente durante el año que ha terminado.

El acto culminó con la tradicional comida, celebrada en Las Brujas, entre los premiados y el equipo de Redacción de la publicación de LAS TABLAS DE DAIMIEL. A los postres, todos los presentes tuvieron la ocasión de manifestar su opinión del acto que habían presenciado y dar su enhorabuena a los premiados en esta edición.

Durante la celebración de la comida, es habitual que nuestro subdirector, Jesualdo Sánchez Bustos, entregue a la concejala de Cultura, María Dolores González Mohino, un libro que contiene todos los números de LAS TABLAS, publicados durante el último año, con lo que ya llevamos quince tomos entregados. De este modo, esta nueva entrega, viene a completar los 182 ejemplares publicados por LAS TABLAS, los 180 números mensuales -que incluyen 45 dobles-, además de dos extraordinaria-



Don Antonio del Castillo, en un momento de su conferencia



María Dolores González Mohino recibe, de manos del subdirector, Jesualdo Sánchez el tomo que contiene los doce ejemplares de LAS TABLAS del año 2004